

	Editorial Aktuelles	Editorial News	133
THIEMEN BOLL, CHRISTINA VON HAAREN	Wie sensibel reagiert die Stadtbevölkerung auf Veränderung ihrer Erholungslandschaft? Eine Untersuchung in der Metropolregion Hamburg zur voraussichtlichen Akzeptanz einer Ausweitung des Dendromasseanbaus	Landscape Changes in Recreation Areas Survey with Particular Focus on the Acceptance of Increasing Dendromass Production	137
	Publikationen	Publications	144 159
HELGE NEUMANN, UWE DIERKING	Ermittlung des „Biodiversitätswerts“ landwirtschaftlicher Betriebe in Schleswig-Holstein Ein Schnellverfahren für die Praxis	Determination of the ‘Value for Biodiversity’ of Farms in the Federal State of Schleswig-Holstein Accelerated procedure for practical application	145
MARTIN REISS, NATASCHA ZIPPRICH	Ökologische Durchgängigkeit von Verrohrungen kleiner Fließgewässer Eine gewässerstrukturelle Erfassungsmethode	Ecological Passability of Pipes in the Upper Reaches of Small Rivers	153
	Kurz berichtet Nationaler Bericht zu FFH- und Vogelschutzrichtlinie vorgelegt – „Lage der Natur“ immer schlechter	Short Items National report on Habitats Directive and Birds Directive - “State of nature” getting worse	160
THOMAS WEGMANN	Diskussion Politik und Verwaltung als Gegenspieler – ein Lehrbeispiel aus der Stadt Münster	Discussion Politics and administration as antagonists – Object lesson from the city of Münster	162
	Termine	Dates	163